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На заседании Воронежской областной Думы 25 ноября 2010 года обсуждался вопрос о
поддержке проекта Федерального закона “Об внесении изменений в отдельные
законодательные акты РФ в связи с принятием Федерального закона “О полиции”. С
докладом по данному вопросу выступил председатель комитета по законодательству,
герой России, Пономарёв А.И.

  

На вопрос руководителя фракции КПРФ Рудакова С.И., - “Означает ли это, что комитет
и фракция “Единой России” поддерживают закон “О полиции”?” , А.И. Пономарёв
ответил, что лично он против закона, а за фракцию ответить не может.

  

Под давлением коммунистов закон был исключен из списка проектов Федеральных
законов, на которые Дума должна была дать свои отзывы.
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